

Polsek Lemahabang Jajaran Gelar Acara Syukuran Hari Jadi Polwan Ke-76 Tahun

KARAWANG - KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM

Sep 2, 2024 - 17:43



POLRES KARAWANG POLDA JABAR – Kapolsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar Ipda Herawati, S.H., beserta jajaran menggelar acara syukuran hari jadi Polwan ke-76 tahun, bertempat di Mapolsek Lemahabang Polres Karawang Pokda Jabar, pada Senin (2/9/2024).

"Selamat hari jadi Polwan ke-76. Acara syukuran yang kita laksanakan ini intinya sebagai ajang silaturahmi institusi Polri, khususnya jajaran Polsek Lemahabang

dengan Forkopimcam, para Pemdes, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan warga binaan," ujar, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., yang diwakili Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati, S.H.

Pada kesempatan, Polisi, mengajak semua pihak untuk menyukseskan Pilkada Karawang 2024.

"Kami mengajak semua pihak untuk menyukseskan Pilkada Karawang 2024 Oktober nanti. Jadikan Pilkada Karawang 2024 yang Aman, Damai, dan Kondusif," imbaunya.

Dirinya memastikan, bahwa pihak Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, senantiasa hadir di tengah masyarakat.

"Polisi, hadir di tengah masyarakat untuk membantu masyarakat, baik dalam menciptakan Kamtibmas, giat kemanusiaan, gotong royong, bakti sosial, kerja bakti dan giat lainnya di lingkungan masyarakat," tuturnya.

Diketahui, Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) serta program Quick Wins Presisi.

Diketahui, acara syukuran hari jadi Polwan ke-76 di Mapolsek Lemahabang tersebut, turut dihadiri oleh Anggota DPRD Kabupaten Karawang Abdul Azis, S.E., perwakilan Pemerintah Kecamatan Lemahabang, Danpos TNI AD Koramil 0409/ Tlg Serma Mulyana, perwakilan KUA Kecamatan Lemahabang, Kades Lemahmukti H. Damung, perwakilan Klinik Karyamukti Medika, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan tamu undangan lainnya. (red)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain.